

★ 第69回体育大会

10月25日

秋空の下、「努力の華を咲かせよう～チームの絆と不撓不屈の精神で～」をスローガンに第69回体育大会が行われました。

3年生の紅組団長脇田治樹さん、副団長稲尚樹さん・朝戸みのりさん、白組団長森海斗さん、副団長穂田征弥さん・根釜七海さんを中心に夏休みから一生懸命練習に取り組み大会当日はすばらしい演舞を披露しました。

また、新納安栄さん、白石弘利さんの演奏に合わせて郷土芸能学習「田皆ヤッコ」を全校生徒・職員で発表しました。

還暦同窓会の皆様も赤いシャツで入場行進から、各種目に積極的に参加していただきました。生徒の頑張りと保護者の皆様をはじめ地域の皆様の御協力のお陰で感動の体育大会になりました。心から感謝申し上げます。

体育大会を終えて

朝5:50分に目が覚め起きると6時ちょうどにパンパンという大きな音が家の中まで聞こえました。いよいよ本番。これまで練習してきた成果を出し切るという想いを胸に、登校しました。

三年間の中で一番早く学校へ行きました。少し緊張しながらも自分の役割を果たすことができました。

無事体育大会を終えることができました。いい思い出になりました。

保体部長 高野 吉洸



白組演舞



還暦同窓会の皆さん



赤組演舞



田皆ヤッコ



ゲートボール



マスゲーム



解団式

★ 大島地区中体連駅伝競技大会

10月6日(木)に笠利町で行われました地区駅伝大会に、3年生の前紫葉さんが城ヶ丘中学校との合同チームで参加しました。暑い中、見事な走りで見事に区間賞を輝きました。

3年 前 紫葉 1区 4.0km 区間賞 記録13分7秒

生徒会立会演説会

10月9日



10月9日に行われた生徒会立会演説会において新しい生徒会長候補と副会長候補が、田皆中学校をより良い学校にするために自分の考えや思いを伝えました。

生徒全員が立候補者の演説をしっかり聞き未来のリーダーに投票しました。

新生徒会三役

生徒会長	2年 西田 海聖
副会長	2年 永井 海南 1年 島 愛貴
会計書記	2年 西 天直



↑ 演説会の様子

← 投票の様子

保育体験

10月14日

家庭科の授業の一環で「保育体験」が認定子ども園きらきらで行われました。

幼児の観察や触れ合いを基に、子どもと家族の関わりや家庭や家族の基本的な機能を考えさせ、自分の家族関係の振り返りにつなげられるようにすることを目的としています。



保育体験の様子

お弁当の日に向けて
～調理実習～



2年生家庭科の時間で調理実習がありました。御飯、汁物、メインディッシュを各班協力し合いながら作っていました。

新屋内運動場落成記念式典・祝賀会

10月21日

こけら落としミニバレーボール大会

10月23日



完成した新屋内運動場

新屋内運動場落成式・祝賀会で御来校の際は、気を付けておこください。飲酒運転等が絶対ないようにお願いいたします。

事前見学会

期間 平成28年10月17日(月)～20日(木)
時間 16:00～17:00

※ 生徒の授業に支障がないように時間設定しています。

